



Mark Zuckerberg, el 'Gordo' de los libros

Su club de lectura catapultó al estrellato el nuevo ensayo de Moisés Naím **PÁGINA 31**



Cristiano Ronaldo conquista su tercer Balón de Oro

▶ El delantero portugués supera a Messi y a Neuer
▶ James Rodríguez, mejor gol de 2014 **PÁGINAS 35 A 37**

Europa se plantea medidas de excepción contra el yihadismo

Francia y Reino Unido consideran controles a las comunicaciones en Internet

Los grandes países de la UE parecen estar reaccionando en caliente tras los atentados de París. Francia, Reino Unido, Alemania, España y Bélgica preparan medidas fulminantes ante la amenaza yihadista que pueden suponer recortes de libertades, en una res-

Alemania estudia retirar el carnet de identidad a los radicales sospechosos

puesta política inmediata parecida a la que dio el Gobierno de EE UU tras el 11-S con la llamada Patriot Act. Varios Estados tenían ya preparadas algunas propuestas frente al fenómeno de los combatientes extremistas islámicos: ciudadanos europeos que van a

Hollande despliega 10.000 soldados y Sarkozy pide que se expliquen posibles fallos

luchar a Siria y a otras zonas en conflicto. El primer ministro británico, David Cameron, anunció ayer que revisará sus protocolos de seguridad para vigilar las comunicaciones en Internet ante amenazas como la que desembocó en los ataques sufridos en Fran-

cia. Alemania aprobará mañana leyes que prevén, entre otras medidas, retirar documentos de identidad a los sospechosos de yihadismo por un plazo de tres años, para impedir que viajen a Oriente Próximo. **PÁGINAS 2 A 7**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 24**

La detención de 12 abogados de ETA rompe su 'frente de cárceles'

Se les acusa de formar parte de la banda y ocultar 1,3 millones

FERNANDO J. PÉREZ, Madrid

La Guardia Civil asestó ayer un nuevo golpe al entramado de apoyo de presos de ETA con la detención de 12 abogados de la banda y cuatro tesoreros de Herrera, la organización ilegalizada de respaldo a reclusos del grupo terrorista. A todos se les acusa de pertenecer al *frente de makos* (cárceles) de ETA y de un delito de blanqueo de capitales y delito fiscal por ocultar a Hacienda 1,3 millones de euros procedentes de la asistencia legal a etarras. **PÁGINA 14**

Cuba completa la liberación de 53 presos que pactó con EE UU

La Habana completó ayer la liberación de los 53 presos políticos a la que se había comprometido con Washington como parte del acercamiento entre los dos países tras medio siglo de enfrentamiento político. El gesto se produce días antes de la primera reunión oficial entre ambos Gobiernos, en la que buscarán restablecer las relaciones diplomáticas. **PÁGINA 8**



LAS PROTESTAS ISLAMÓFOBAS DE DRESDE CONGREGAN UN LUNES MÁS A MILES DE PERSONAS. Miles de personas secundaron ayer en Dresde otra marcha en contra del islam en Europa. En la imagen, un cartel de Merkel con velo islámico ante el Reichstag con la media luna. /R. M. (AFP)

España aprobó en secreto en 2010 un plan para combatir a los islamistas

Once de los 12 retornados de Siria están actualmente presos

JESÚS DUVA
JORGE A. RODRÍGUEZ, Madrid

El Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero aprobó en junio de 2010 un plan secreto contra el terrorismo islamista en España para evitar la "captación de nuevos terroristas, mejorar el control de fronteras, reforzar la seguridad en lugares de concentración masiva, y actuar contra las redes de apoyo y financiación" de

yihadistas. El próximo viernes, el ministro del Interior, Jorge Fernández, presentará en el Consejo de Ministros otro plan contra la "radicalización violenta" con el objetivo de crear una "contranarrativa" a la propaganda extremista, especialmente en las redes sociales. Los puntos básicos de este nuevo programa coinciden en lo esencial con los recogidos en el del anterior Ejecutivo socialista, que contemplaba me-

didias penitenciarias, endurecimiento de sanciones, controles fronterizos y un impulso al intercambio de información.

Ese plan ya advertía contra el peligro de los yihadistas retornados. Los servicios de seguridad calculan que este año han regresado 12 combatientes de Siria, Irak y Malí, radicalizados y entrenados. Once de ellos están en prisión y el otro vive en Londres, según fuentes policiales. **PÁGINA 12**

idealista.com
el portal inmobiliario líder